



JANUAR 2026

## DANKE STERNSINGER



Liebe Freunde der Kinder,

mit diesem ersten Rundschreiben des Jahres 2026 möchten wir allen Kindern und Jugendlichen aus den verschiedenen Pfarreien Deutschlands unseren Dank aussprechen. Ihr habt mit Begeisterung, Großzügigkeit und Solidarität an der Dreikönigssammlung zugunsten der Kinder des Casa Hogar de Jesús teilgenommen.

Ihre wertvolle Mitarbeit zeigt, dass es schon in jungen Jahren möglich ist, Werte wie Solidarität, Nächstenliebe und Engagement für die Bedürftigsten zu vermitteln.

Dank Ihrer Großzügigkeit und Ihres Engagements ist unser Kinderheim „Casa Hogar de Jesús“ weiterhin ein Ort des Schutzes, der Liebe und der Hoffnung für die Kinder und Jugendlichen, die wir aufnehmen.

Wir und Herr Kandlbinder wollen uns sehr herzlich für Ihre Weihnachtsgrüße und Neujahrswünsche sehr herzlich bedanken.

**Unser Dreikönigsfest:** Wie jedes Jahr organisierte die Gruppe der Erzieher das



Dreikönigsfest mit einem schönen Theaterstück für alle Kinder und Mitarbeiter. Bei diesem Fest feiern wir auch unser Jubiläum: Im Jahr 2026 sind wir seit 39 Jahren für Kinder und Jugendliche in Santo Domingo und Umgebung tätig!

Für das nächste Jahr bereiten wir uns auf die große Feier zum 40-jährigen Bestehen dieses schönen Werkes vor. All die Jahre lang wurde das Ziel der Gründer verfolgt, weiterhin die Träume und Freuden der Kinder aufzunehmen, die Kinder begleiten, um ihre inneren Wunden zu heilen, sie wieder in ihre Familie zu integrieren, die ihnen Sicherheit gibt, und die Jugendlichen auf ihre Phase der Selbstständigkeit vorzubereiten.

Dies war möglich dank der großen und treuen Unterstützung unserer Wohltäter, die uns weiterhin dabei unterstützen, Kinder und Jugendliche auf ihrem Weg zu einer Ausbildung zu begleiten, in der das Leben einen hohen Stellenwert hat.





### **Mit Freude nach Hause zurückkehren ....**

Wir haben das Jahr 2025 mit der Freude abgeschlossen, eine Gruppe von 10 Kindern wieder in ihr familiäres Umfeld integriert zu haben. Einige wurden nach langer Begleitung ihren Eltern übergeben, andere ihren Verwandten, die ihnen ein sicheres und liebevolles Umfeld bieten. Jedes Mal, wenn wir Kinder in ein positives familiäres Umfeld entlassen, ist das ein großer Erfolg für das gesamte Team. Diese Gruppe von Kindern wird während des gesamten Jahres 2026 von unserem Familienbegleiter begleitet, um eine sichere Wiedereingliederung zu gewährleisten.



### **Wie wir dieses Jahr 2026 beginnen...**

Wie Sie wissen, befindet sich unser Land derzeit in einer komplexen Situation, die durch wirtschaftliche und soziale Herausforderungen gekennzeichnet ist, von denen insbesondere die schwächsten Familien betroffen sind.

Ecuador hat sich innerhalb weniger Jahre von einem der friedlichsten Länder Südamerikas zu einem der gewalttätigsten entwickelt, mit Rekordmordraten, die durch den Drogenhandel und Auseinandersetzungen zwischen kriminellen Banden verursacht werden.

Das Land hat im Jahr 2025 Tausende von Morden verzeichnet und angesichts der Eskalation extremer Gewalt in mehreren Provinzen den Ausnahmezustand verhängt.

Die Gewalt der Mafia betrifft ganze Gemeinden und hat direkte Auswirkungen auf das Leben von Kindern und Jugendlichen, nicht nur als Opfer, sondern auch als gezwungene oder verleitete Akteure innerhalb krimineller Strukturen.

Inmitten dieses Konflikts leiden Kinder und Jugendliche am meisten, die in diesem Umfeld extremer Armut und fehlender Chancen auf ein besseres Leben, Ausbildung,



Arbeit usw. aufwachsen. Das treibt sie dazu, sich Banden anzuschließen, und später müssen sie von eben jenem Staat, der ihnen keine Türen geöffnet hat, ins Gefängnis gebracht werden.

Wir stehen vor einer großen Herausforderung in unseren Programmen mit den Kindern und Jugendlichen, die wir begleiten und auf ihre Zukunft vorbereiten.



Der Ausnahmezustand bringt die Rekrutierung von Minderjährigen ans Licht

Angesichts dieser alarmierenden Situation, die sich kurzfristig nicht ändern lässt, versuchen wir durch unsere Sozial- und Bildungsprogramme, die dank der Unterstützung jedes Einzelnen von Ihnen aufrechterhalten werden, die Kinder und Jugendlichen unserer Stadt Santo Domingo und ihrer Provinz dabei zu unterstützen, ihre Lebensqualität und die ihrer Familien zu verbessern.

Uns Kindern geht es gut, wir sind glücklich inmitten dieser schwierigen Situation und voller Hoffnung. Es gibt keine andere Möglichkeit. Vielen Dank an alle für Ihre Zuneigung und Unterstützung.

Teresita, P. Martin und die Kinder

#### ZISTERCIENSERINNEN-ABTEI SELIGENTHAL

IBAN: DE17 7435 0000 0020 9758 72

BIC: BYLADEM1LAH

Betreff: Casa Hogar de Jesus

Sparkasse Landshut

Ansprechpartner:

Karl Kandlbinder Tel.: +49 (0)871/26294,  
Handy +49 15172635965  
E-Mail: [karl-kandlbinder@t-online.de](mailto:karl-kandlbinder@t-online.de)

